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Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-003096/2011
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Artikel 117 der Geschäftsordnung
Francisco José Millán Mon (PPE) und Luis de Grandes Pascual (PPE)

Betrifft: Mautgebühren auf einigen portugiesischen Autobahnen und ihre Ausdehnung auf 
weitere Autobahnen

Am 19. Oktober 2010 reichten die Fragesteller vier Anfragen an die Kommission zur Einführung von 
Mautgebühren auf den Autobahnen in Nordportugal ein.

Am 13. Dezember 2010 antwortete das zuständige Kommissionsmitglied, dass die Kommission noch 
keine offizielle Information über die in Nordportugal festgelegte Mautgebühr erhalten habe und sie 
eine detaillierte Mitteilung von den Behörden der portugiesischen Regierung erwarte.

Seit dem Inkrafttreten des Systems sind bereits fünf Monate vergangen, und die portugiesischen 
Rechtsvorschriften, durch die die Maut eingeführt wird, gelten nach wie vor, ohne dass die damit 
einhergehenden Probleme behoben wurden.

Ist die Kommission jetzt in der Lage, die im Oktober eingereichten Anfragen zu beantworten? Weiß 
die Kommission, dass dieses Mautsystem offenkundig am 15. April auf andere Autobahnen Portugals 
ausgeweitet wird? Was gedenkt die Kommission zu tun, wenn dieses umstrittene System auf weitere 
Autobahnen ausgedehnt wird?


